

gracias de esta tarde continuan siendo pesimistas las noticias de Alemania á Inglaterra.

De V. affmo:

EL CORRESPONSAL

MAREJADA

Con motivo de celebrarse el dia 20, en la Audiencia de lo Criminal de Huercal-Overa la vista de la causa instruida contra Bartolomé Castaño Flores por patricidio en la persona de su esposa el dia 23 de Agosto del pasado año 1887, en jurisdicción de Mojácar, y en nuestro deseo de dar cuenta á nuestros lectores de este célebre suceso, salió para dicha población nuestro redactor.

Como la vista se ha prolongado hasta el dia de hoy no hemos querido retrasar este número mas tiempo dejando para el próximo el hacer la correspondiente relación de este suceso.

Sr. Alcalde, otra vez se han colocado sobre el malecón y frente a la casa de los Sres. Anglada unos palos que interceptan el paso por aquel sitio del público dando lugar á que los que por aquel sitio transitan sufran peligrosos golpes con motivo de estos obstáculos.

Mucho le agradeceríamos dictase las oportunas órdenes y se retiren en los referidos palos que muy bien podrían estar, ó en las casas de sus dueños ó en la playa junto al muro del malecón.

Ayer salió de nuestro puerto el Vapor inglés nombrado *Agnes Louisa* que ha cargado 4150 cajas de naranja con destino a Londres.

El anuncio que el Ayuntamiento tiene obligación de colocar avisando los días en que la corporación celebra sus sesiones semanales, se ha colocado en su correspondiente sitio. Por el mismo se anticipa que las referidas sesiones se celebrarán todos los lunes, pero sin duda este acto tendrá lugar en algún otro sitio que no sea la casa Capitular, puesto que dia 19 no vimos asistir á dicho sitio á los Sres. concejales.

El dia once del actual regresó á su-

magnífico cortijo del Real el distinguido jurisconsulto y ex-senador del reino por esta provincia D. Luis Gómez Caño después de haber permanecido en la Corte una larga temporada.

Le felicitamos por su feliz regreso.

Ayer 21 á las 5 de la madrugada llegó en un bote procedente de Aguilas el Sr. D. Rafael Riach y Reche que en virtud de órdenes expresa de la Dirección General de Beneficencia y Sanidad gira visita de inspección á las Direcciones.

Según se nos asegura en esta Dirección se ignoraba completamente la llegada de dicho Sr. quien inmediatamente cumplió con su cometido quedando altamente satisfecho de su reconocimiento que ha merecido su aprobación.

Indudablemente el Sr. Baró Director General del ramo no perdonó medio alguno para conseguir formalizar el nuevo cuerpo que por su iniciativa se ha creado.

En breve verá la luz pública en Huercal-Overa un nuevo colega con el título de *El Nuevo Horizonte*.

Sus redactores que ya en otras ocasiones han sostenido rudas batallas periodísticas y á quienes debe Huercal-Overa muchas de sus principales mejoras, se proponen una vez mas prestar su apoyo decidido en la prensa á toda aquella comarca, apoyo que reclama el deplorable olvido en que como el resto de la provincia se la tiene relegada.

En prensa nuestro número se nos cita por este Sr. Alcalde al salón del Ayuntamiento donde deben reunirse los mayores contribuyentes de la población para nombrar una comisión que gestione, ya cerca del Gobierno, ya cerca del concesionario la importantísima cuestión de la variación del ferro-carril de Calasparra á Almería por Zúrgena.

Mucho nos alegramos que se hayan tomado en cuenta nuestras indicaciones, pues solo de este modo, solo trabajando con verdadero interés y sin perdonar medio ni sacrificio alguno podremos conseguir la realización de nuestro ideal.

Dice nuestro estimado colega *El Ferro-carril de Almería*.

Nuestro apreciable colega *EL LEVANTE* de Garrucha llama la atención del Sr. Delegado de Hacienda sobre la falta de efectos timbrados en aquella localidad.

No se canse V., compatriero. El Delegado se vanagloria de no leer periódicos, y por consiguiente no ha de enterarse de su ruego.

En nuestro deseo de dar á nuestra publicación todo el interés posible, nos hemos dirigido á un activo e inteligente amigo de Madrid suplicando le una carta semanal con noticias de aquella Corte, á cuyo ruego ha accedido y en otro lugar publicamos su primera carta.

Ha visitado esta redacción nuestro colega *El Sur de España* de Almería con quien gustosos dejamos establecido el cambio.

Parce que se confirma la noticia que hace poco surrió por este país de haber tomado posesión de la fábrica que no ha mucho estableció en la playa de Pallomares el Sr. D. Carlos Huelin, los Sres. Ridgaway y Edwards de Londres, quienes se proponen hacerla funcionar en breve tiempo.

Dios haga que este pensamiento se realice, pues son importantes los beneficios que habría de reportar á nuestra decaída comarca.

Esta mañana se promovió en la calle de Victor Hugo un escándalo de bastante consideración debido á que un joven que había sido requerido por su Padre para ir al trabajo, se negó á ello, dirigiendo frases poco correctas al autor de sus días que se vió obligado á castigarlo.

Lleno de furia el joven y queriéndose sin duda evitar los golpes sacó una pistola diciendo que se iba á quitar la vida; efectivamente, salió á la calle, disparó un tiro al aire y se tiró al suelo queriendo hacer mas real la broma, que dió por resultado el ganarse una soberána paliza.

Se está trabajando en la calleja que desemboca en la plaza de abastos